



LE GRAND BAIN MARSEILLE

(EM)BRASSONS-NOUS

La Gazette N°4

Le bulletin d'information mensuel de cette initiative de jumelage de classes marseillaises, par CitizenCorps

Janvier 2024

Édito

Le Grand Bain

J'ai eu la chance inouïe de grandir à Marseille, une ville riche de sa diversité et de sa culture. Enfant, à travers la compétition sportive mais aussi grâce à l'engagement de mes parents, j'ai pu tisser de forts liens d'amitié qui traversaient les frontières sociales et culturelles des différents quartiers de Marseille, m'offrant une vision plus inclusive et bienveillante du monde. Une opportunité d'une richesse inestimable sur laquelle je me suis construite.

Ces amitiés d'enfance sont des trésors qui perdurent avec une sincérité inégalée. Elles nous enseignent la valeur de la diversité, l'importance de l'acceptation et la beauté de la solidarité. Ces liens uniques et sincères formés dans la jeunesse sont des fondations solides sur lesquelles nous bâtissons notre avenir.

C'est cette expérience personnelle qui me guide aujourd'hui dans mon soutien au Grand Bain. Je crois fermement que le sport et les activités éducatives sont des outils puissants pour briser les barrières sociales et encourager l'unité au sein de notre belle communauté marseillaise.

C'est aussi ce qui nous anime chez BIRD FORMATION. À travers nos parcours, nous avons vu des jeunes et des moins jeunes de différents quartiers, de différentes origines et de différents milieux socio-économiques se rencontrer, partager des moments de joie, d'apprentissage et de dépassement de soi. Ces interactions, bien que simples, sont fondamentales pour construire une société plus harmonieuse et équilibrée.

Soutenir le GRAND BAIN c'est pour nous une façon d'affirmer notre engagement envers la jeunesse et l'égalité des chances et constitue une source d'inspiration pour nos équipes.

Continuons à bâtir des ponts, à dépasser les préjugés et à offrir à chaque jeune marseillais la chance de s'épanouir pleinement. Faisons de notre belle ville un exemple de coexistence et d'harmonie.

Cécilia SALONE
Directrice chez Bird Formation

Brèves d'élèves

Parce que le Grand Bain c'est pour eux, les enfants; on leur laisse la parole ici. Il y a des pépites, en voici quelques unes.



Chloé - CM1 Ecole La Treille

J'ai hâte de les revoir. Je pense que ça va être bien d'aller dans leur quartier et le visiter avec eux.

Rachid - CE1 École des Abeilles



Wahou! 6 kg de déchets ramassés au parc, c'est énorme ! Mais je suis fier car quand je viendrai jouer; le parc sera tout propre et c'est un peu grâce à moi et aux copains.

Après une matinée de ramassage entre copains avec 1 déchet, par jour.

Actu pédagogique : Intervention de SEVE



Caroline, coordinatrice territoriale PACA Seve

Chez Seve, nous sommes convaincus que la pratique des ateliers "philo" chez les enfants permet de d'améliorer leur capacité d'attention et de réflexions afin de favoriser la construction de futurs adultes éclairés, bienveillants et à l'écoute de l'autre.

Nous sommes très heureux d'intégrer le programme du Grand Bain aux côtés de CitizenCorps **contribuer à faire grandir les enfants entre discernement et humanité.**

Paroles d'enseignante

Julie, enseignante en classe de CE1 à l'école Chateaubriand

"Lors de la présentation en concertation l'an passé j'ai tout de suite été partante et très motivée pour y participer. Je ne regrette pas !

Les outils pédagogiques sont **pertinents et très bien construits**. L'équipe du projet est disponible et à l'écoute. Les échanges sont faciles et fluides avec mes collègues, nous partageons beaucoup. Pour moi, le Grand bain c'est : du **partage**, des **rencontres**, le **développement des compétences psycho-sociales** (bienveillance, empathie, tolérance), l'**ouverture aux autres** et la **création de liens** entre enfants de milieux différents. Ce projet nous permet d'outiller nos élèves pour l'avenir et de leur faire vivre une expérience unique qui les sort de leur quotidien".



Découverte des derniers courriers à l'école Mazargues Beauchêne

Pour tout comprendre en images YouTube

Ils nous soutiennent :

Le Grand Bain, la suite

C'est parti pour 5 mois de rencontres.

Janvier a été le théâtre de la 1ère journée passée entre "binômes de classes"; des retrouvailles après la journée de cohésion du 7 décembre qui semblait déjà *trop* loin! Les enfants ont découvert l'univers des associations qui les font travailler ensemble à la restitution. Peinture et dessin avec Julien, danse avec la compagnie itinérance ou encore création d'un hymne avec l'AMI - Aide aux Musiques Innovatrices, autant de moments partagés et de création commune. Il paraît que ça détonne. On a hâte de découvrir tout ça.

Pour nous écrire, vous impliquer, en savoir plus, c'est ici: legrandbainmarseille@gmail.com

Pour vous désabonner c'est ici aussi: legrandbainmarseille@gmail.com

Pour nous suivre c'est par ici: